

## **MEXIQUE – Contamination du maïs, réponse de Chapela et Quist**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/08/2005

Suite à la publication de l'étude affirmant qu'il n'y avait plus de maïs transgénique au Mexique (Cf. Inf'OGM n°65), les Pr Chapela et Quist se déclarent surpris de tels résultats (1) : d'une part, car les auteurs de la récente étude avaient par le passé présenté, en conférence, des résultats opposés à ceux qu'ils viennent de publier. Selon Quist et Chapela, ce changement de résultats doit être expliqué ; d'autre part, ils indiquent avoir relevé des problèmes techniques et méthodologiques qu'ils publieront sur [www.pulseofscience.org](http://www.pulseofscience.org). En conclusion, ils appellent à la plus grande prudence dans l'utilisation de ces résultats.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/mexique-contamination-du-mais-reponse-de-chapela-et-quist/](https://infogm.org/article_journal/mexique-contamination-du-mais-reponse-de-chapela-et-quist/)